



VISIT US RESULTS CONTACT US

Newsletter # 8 August 2020

Communiqué sur la règlementation du perçage des boules

Hey {{ contact.VORNAME }},

Check out what's new in the world of Bowling in Luxembourg!

- Events to come
- Where can I play
- Contact us for any questions
- Become part of the LBF family

Happy Striking and STAY HEALTHY,

The LBF Team

Important news



Nouvelle réglementation sur le perçage des boules de bowling à partir du 1.08.2020

La LBF est dans l'obligation à faire rappeler la nouvelle réglementation annoncée depuis 2018 concernant le perçage des boules de Bowling laquelle est effectif à partir du 1.08.2020. Malgré que ce changement fût contredit au départ par certains professionnels, l'USBC a décidé d'appliquer cette nouvelle réglementation comme annoncée et ainsi toutes les fédérations sont obligées de s'y tenir.

[Lire plus](#)

Nei Reglementatioun iwwer d'Buere vu Bowling Bäll ab dem 1.08.2020

D'LBF ass verflicht déi zénter 2018 annoncéiert nei Reglementatioun betreffend d'Buere vu Bowling Bäll ze erënneren déi effektiv ass zénter dem 1.08.2020. Och wann dës Ännérung ufanks widdersprécht war vun e puer Fachleit, huet d'USBC decidéiert dës nei Reglementatioun wéi ugekënnegt an ze halen an dofir sinn all



Federatioun verflicht sech dem unzepassen.

Lire plus



New regulation about the drilling of Bowling Balls up from 1.08.2020

The LBF is obliged to recall the new regulations announced since 2018 concerning the drilling on bowling balls which are effective from 1.08.2020. Although this change was initially contradicted by some professionals, USBC decided to apply this new regulation as announced and thus all federations are obliged to adhere to them.

Lire plus



Luxembourg Bowling Federation asbl

Centre de Bowling « Fun-City »
33, rue Robert Krieps – L-4702 Pétrange
www.luxbf.lu — info@luxbf.lu

Nei Reglementatioun iwwer d'Buere vu Bowling Bäll ab dem 1.08.2020.

D'LBF ass verflicht déi zénter 2018 annoncéiert nei Reglementatioun betreffend d'Buere vu Bowling Bäll ze erënneren déi effektiv ass zénter dem 1.08.2020. Och wann dës Ännérung ufanks widdersprécht war vun e puer Fachleit, huet d'USBC decidéiert dës nei Reglementatioun wéi ugekënnegt an ze halen an dofir sinn all Federatiounen verflicht sech dem unzepassen.

Aus dësem, all Sportler déi vum 1.08.2020 un u Liggen, Championnaten, Meeschterschaften etc. deel hellt ass verflicht sain/seng Bowlingbäll iwwerpréiwe respektiv a Konformitéit setzen ze loosse.

Fir all Detailer betreffend Athleten déi mat enger oder zwou Hänn spiller, kennet Detailer zu dësem Reglement am Dokument en annexé op der Säit 6 bis 7 nogielles ginn.

Och d'LBF muss all seng Sportler opfuerderen hir Bowlingbäll a Konformitéit ze bréngé bis den 1.10.2020.

Nouvelle réglementation sur le perçage des boules de bowling à partir du 1.08.2020.

La LBF est dans l'obligation à faire rappeler la nouvelle réglementation annoncée depuis 2018 concernant le perçage des boules de Bowling laquelle est effectif à partir du 1.08.2020. Malgré que ce changement fût contredit au départ par certains professionnels, l'USBC a décidé d'appliquer cette nouvelle réglementation comme annoncée et ainsi toutes les fédérations sont obligées de s'y tenir.

De ce, tout athlète participant à partir du 1.08.2020 à des ligues, compétitions, championnats, etc. est obligé à faire contrôler respectivement faire rectifier sa/ses boules de Bowling.

Pour tous les détails concernant les athlètes jouant à une ou à deux mains, toute explication est aussi à relire au document ci-joint à partir de la page 6 à 7.

La LBF prie tous ses athlètes de mettre leurs boules de Bowling en conformité jusqu'au 1.10.2020.

New regulation about the drilling of Bowling Balls up from 1.08.2020.

The LBF is obliged to recall the new regulations announced since 2018 concerning the drilling on bowling balls which are effective from 1.08.2020. Although this change was initially contradicted by some professionals, USBC decided to apply this new regulation as announced and thus all federations are obliged to adhere to them.

From this, any athlete participating from 1.08.2020 in leagues, competitions, championships, etc. is obliged to have their Bowling balls checked or rectified.

For all the details concerning athletes playing with one or two hands, any explanation should also be read in the attached document on page 6 to 7.

The LBF urges all its athletes to bring their bowling balls into compliance until 1.10.2020.



Our Partners

Winery JK



THE ROCK by Fun City



Brossard et Lippert



Seat by Marc Winandy



SEAT
www.marc-winandy.lu

Helpful Bowling Articles



Hallo und herzlich willkommen auf dem offiziellen YouTube Kanal von Brunswick®.
Wenn auch ihr den Bowlingsport liebt, euch für Themen rund um Bowling interessiert und mehr zu Brunswick, DV8 und Radical Produkten erfahren möchtet, dann seid ihr

hier auf BrunswickTV genau richtig!

More

© 2019 LBF

LBF - Luxembourg Bowling Federation
33, rue Robert Krieps
L-4702 Pétange
info@luxbf.lu



Newsletter sous réserve de modifications ultérieures

Newsletter subject to subsequent changes

This email was sent to {{ contact.EMAIL }}

You received this email because you are registered at the LBF Newsletter

[Unsubscribe here](#)

Gesendet von

 sendinblue

© 2019 LBF